



Noroña y Monreal, de dientes pa' fuera / Columna / Verónica Malo Guzmán

Gerardo Fernández Noroña y Ricardo Monreal se dicen más morenistas que el mismo López Obrador. Ante la salida del ex subsecretario Ricardo Mejía del gabinete y de Morena, con objeto de competir por la gubernatura de Coahuila abanderando al Partido del Trabajo, los mencionados legisladores compartieron mensajes que los pintan “bien cuatroteístas”. Eso de dientes pa' fuera, porque la realidad es otra y la conocemos.

<https://www.sdpnoticias.com/opinion/norona-y-monreal-de-dientes-pa-fuera/>